REGRESO

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, acudirá hoy por primera vez al trabajo, luego de haber permanecido en cama aquejado de una hernia a la columna por es-

nia a la columna por espacio de diez días. El Secretario de Economía vuelve con siete kilos menos, pero con mucho entusiasmo.

Los más felices en esto del regreso del jefe son los propios funcionarios que le esperaban ayer.

Sucede que no son chupamedias, sino que si Carlos Figueroa vuelve ayer no hubieran visto la semifinal entre Brasil y Uru-

guay. Como vuelve hoy todo están felices. Tuvieron oportunidad de irse fempranito a sus casas y reservar las energías de trabajo para este día.

—El ministro de Economía, Carlos Figueroa, cree que la variación del
indice de precios al consumidor será
en 1970 de alrededor de un 30 por
ciento. Refutó de esta manera otros
cálculos no oficiales que señalan que,
de mantenerse el actual ritmo de alza del costo de la vida, se llegaría a
un 40 por ciento a fines de año.

Según el Ministro, la variación de un 21,5 por ciento a fines de mayo, es apenas superior al 20,6 que se registraba en el mismo lapso de 1969 y se estaria registrando, por otra parte, una tendencia favorable a un decrecimiento de la inflación dentro de 1970

En este sentido, señala que, tomando doce meses, en enero el indice era de 31,7 por ciento; en febrero, de 31,2 por ciento; en marzo, de 31,8 por ciento; en abril, de 30,9 por ciento y en mayo, de 30,3 por ciento.

LA SEGUNDA